

Dringlichkeitsantrag

München, im Dezember 2022

Bürgerbeteiligung – und zwar richtig

Antrag:

Der Bezirksausschuss Bogenhausen fordert das Mobilitätsreferat auf, die Vorstellung der Planungen zu der Umsetzung des Radentscheids in der Vollmannstraße und der Engelschalkinger Straße zusätzlich in einer **Präsenzveranstaltung** und nicht nur digitaler Form durchzuführen.

Begründung:

Eine adäquate Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern vor Ort bei deutlichen Veränderungen in ihrem Lebensumfeld ist eine pure Selbstverständlichkeit. Die bloße Vorstellung in digitaler Form schließt Bürgerinnen und Bürger aus, die im Umgang mit der benötigten Technik entweder nicht versiert sind oder diese nicht zur Verfügung haben. Darüber hinaus sind Rückfragen und Anregungen nur in echter Präsenzveranstaltung möglich und sinnvoll. Diese sollte zeitnah erfolgen.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Jens Luther, Stadtrat
Mitglied des Bezirksausschusses 13

Florian Ring
Vorsitzender des Bezirksausschusses 13

Robert Brannekämper, MdL
Mitglied des Bezirksausschusses 13